

El Gobierno licitará este año ocho nuevas desalinizadoras

El ministerio prevé construir tres plantas en la cuenca del Segura y una en la del Júcar

EP, Madrid

El Ministerio de Medio Ambiente tiene previsto licitar a lo largo de este año 2006 ocho nuevas plantas desalinizadoras en las cuencas Mediterráneas, que en total tendrán capacidad para producir 204 hectómetros cúbicos al año, según datos facilitados a Europa Press. Estas desalinizadoras forman parte del Programa de Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua (AGUA) para las cuencas Mediterráneas.

Según la previsión del ministerio, en la cuenca del Segura, a lo largo de este año se licitarán las desalinizadoras de Águilas, que producirá cinco hm³; Águilas/Guadalentín (40 hm³); Torrevieja (80 hm³); y Vega Baja (15 hm³). Además, esta cuenca cuenta con dos plantas en construcción: Valdelentisco (52 hm³) y San Pedro del Pinatar II (24 hm³); y con otra desalinizadora en proceso de información pública: Mojón, que dará cuatro hm³. La cuenca del Segura contará con 220 hm³/año. En la cuenca del Júcar se licitará la planta desalinizadora de Dénia en abril, y producirá nueve hm³. Además, las plantas de Alicante (seis hm³) y la de Alicante II (24 hm³) se encuentran en construcción.

La Cuenca Mediterránea Andaluza también contará con nuevas desalinizadoras en Adra, Campo de Dalías y Bajo Almanzora.

Servicios	
	Enviar esta página
	Imprimir esta página
	Atención al lector
Anterior	Volver Siguiente